
Pensar demais mata a sua
felicidade.



Não importa o que você
decidiu



O que importa é que
isso te faça feliz.



Ser feliz não é apenas
viver apenas momentos
de alegria



É ter coragem de
enfrentar os momentos
de tristeza



E sabedoria para
transformar os
problemas em
aprendizagem.




